

宝くじ助成金で購入しました



▼問合せ 生涯学習課生涯学習係
☎(72) 69223



伊王野温泉神社付け祭り振興委員会では、（一財）自治総合センターからコミニティ助成を受けて、伊王野温泉神社付け祭りに来られるお客様をおもてなしするためのイスやテント等を購入しました。

この助成金は、宝くじの社会貢献広報事業として、コミニティ活動に必要な備品や集会設備の整備等様々な助成を行い、地域のコミニティ活動の充実・強化を図るものです。

平成29年度 伝統的工芸品産業大賞 作り手部門功労賞を受賞



月間国民会議全国大会記念式典が開催され、那須町工芸振興会芦野石細工の柳田豊さんが、地域伝統工芸の普及と技法維持に貢献されたことにより、「伝統的工芸品産業大賞作り手部門功労賞」を受賞しました。

柳田さんは、30年間に渡り那須高原友愛の森工芸館で制作実演をされています。また、殺生石地内の千体地蔵の制作建立も手掛けており、現在までに907体が建立されています。

社会教育功労者表彰を受賞

11月2日、第34回伝統的工芸品月間国民会議全国大会記念式典が開催され、那須町工芸振興会芦野石細工の柳田豊さんが、地域伝統工芸の普及と技法維持に貢献されたことにより、「伝統的工芸品産業大賞作り手部門功労賞」を受賞しました。

11月7日、平成29年度社会教育功労者表彰式が東京都千代田区で行われ、那須町文化協会会长の伊藤忠雄さん（伊王野上町）が社会教育功労者表彰を受賞しました。

伊藤さんは、那須町文化協会会長・副会長として会員相互の技術や知識の向上と町の文化振興・発展のために長年に亘り尽力された功績が認められ、受賞となりました。

厚生労働大臣表彰を受賞



11月22日、平成29年度社会福祉

功労者厚生労働大臣表彰式が東京都港区で行われ、那須町民生委員の相馬文夫さん（茅沼）が厚生労働大臣表彰を受賞しました。

相馬さんは、民生委員・児童委員として20年の長きにわたり地域の良き相談役として活躍し、社会福祉の発展に尽力された功績が認められ、受賞となりました。

